



Markus Heese (Leiter der Börsenabteilung der Sparkasse Paderborn-Detmold), die beiden Siegergruppen »Die DAXperten« und »The Harz Four« sowie Pressesprecher Kai Mangels. Foto: WV

Pelizaeus hat die besten Finanzjongleure

»DAXperten« und »The Harz Four« gewinnen das Planspiel Börse

Kreis Paderborn (WV). Halten? Verkaufen? Kaufen? Diese Fragen haben sich in den vergangenen Wochen auch Sophie Weber und ihre Mitspieler gestellt. Und das mit Erfolg. Die Schüler des Paderborner Pelizaeus-Gymnasiums haben beim größten europäischen Börsenlernspiel mit einem Depotwert von 58 574,60 Euro auf regionaler Ebene den ersten Platz erreicht.

Über den Sieg freuen sich nicht nur die Jugendlichen, sondern auch ihr Lehrer Friedhelm Morawietz und die Sparkasse Paderborn-Detmold, die insgesamt 104 Schülerteams ins Rennen geschickt hat. Auf Platz zwei schaffte es die »Pommes Rot-Weiß AG«, ebenfalls ein Team vom Pelizaeus-Gymnasium, die binnen zehn Wochen aus 50 000 Euro 58 179,09 Euro machte. Nur ein kleiner Vorsprung von 221,03 Euro trennt

die Schüler vom drittplatzierten Team. Die »Junge Spekulanten Fraktion« vom Mauritius-Gymnasium Büren erarbeiteten sich einen Depotwert von 57 859,06 Euro. Auf dem vierten Platz folgen die »Outlawz« von der Hauptschule Mastbruch mit 55 206,11 Euro und auf dem fünften Platz das Team »SC Harz 4« vom Liebfrauen-Gymnasium Büren mit 54 036,81 Euro.

Erstmalig wurden auch die fünf besten Teams in der Nachhaltigkeitswertung ausgezeichnet. Die Depots mit den höchsten Erträgen (Addition von Gewinn und Verlust) mit nachhaltigen Wertpapieren führen hier die Rangliste an.

Mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 4655,64 Euro erreichten »The Harz Four« mit dem Teamleiter Tugay Derin vom Pelizaeus-Gymnasium den ersten Platz. Einen Ertrag von 4063,12 Euro sicherte den »hegersbrokers« vom Mauritius-Gymnasium einen zweiten Platz. Die »Mini Politiker« von der Lise-Meitner-Realschule landeten mit einem Wert von 3671,71 Euro

auf dem dritten Platz, dahinter folgen das »Mauri-Team Büren« (3491,88 Euro) vom gleichnamigen Mauritius-Gymnasium und die »Söhne Helenas« (3135,23 Euro) vom Carolus-Magnus-Gymnasium aus Marsberg.

»Wer es schafft, in Zeiten unruhiger Finanzmärkte und volatiler Börsenkurse seinen Depotwert oder seinen Nachhaltigkeitsertrag so zu steigern wie unsere Jungbörsianer es geschafft haben, verdient Respekt. Denn es erfordert eine intensive Auseinandersetzung mit den Unternehmenswerten, Branchenentwicklungen und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen«, sagt Kai Mangels, stellvertretender Pressesprecher der Sparkasse Paderborn-Detmold. Bei der offiziellen Siegerehrung freuten sich die zehn besten Teams der Sparkasse Paderborn-Detmold über Urkunden und Geldpreise. In einem von Auszubildenden vorbereiteten Börsenquiz konnten die Schüler noch einmal ihr Börsenwissen unter Beweis stellen und Buchpreise gewinnen.